

第2学年 学年通信



勇往邁進

～ 新しい自分へ ～

令和7年5月20日(火)発行

第3号

一宮市立西成中学校

第2学年

校外学習に行ってきました！

5月8日（木）犬山市にある野外民族博物館リトルワールドへ校外学習に出かけました。班のメンバーと協力しながら、園内を歩いて世界の住居を見たり、各国の郷土料理を食べたり、民族衣装を着たりして世界の国々と日本の文化との違いを体験しました。また、「クイズラリー」では、班員と協力しながら問題を解いて絆を深めました。様々なことを学び、たくさんの笑顔があふれる一日になりました。

書面でご確認ください。

【 校外学習 生徒の感想 】

班の子とまとまって行動するのは、集団で動く練習になり、班で協力してクイズラリーをするのは、絆を深める良い機会になりました。みんなで行こうか話し合うと、いろんな意見がでてきて、楽しくリトルワールドをまわることができました。リトルワールドのいろんな建物を見て、写真を撮ったり、衣装を着てその国の人になりきってみたり、日本とは違う食べ物を食べたりと、いろんな体験ができ、楽しい思い出ができました。

リトルワールドの班行動で、みんなで衣装を着て、食べ物を買って、みんなが1人の意見をちゃんと聞いて、「じゃあこうしよっか」とすぐに実行したり、クイズラリーを一生懸命頑張ったりして、楽しかったです。協力しあえてよかったです。久しぶりにリトルワールドに来ましたが、思ったよりも疲れずに歩き続けることができたので、みんなで話しながら歩いたからなのか、自分の体力がついたからなのかわかりませんが、楽しかったです。

私は、校外学習で、何もかもうまくいくことはないかと再確認させられました。自分たちで組んだ計画が早まったり、クイズラリーの問題を解くために見なければいけないことを見忘れたり、買う予定だったものが売り切れていたりしました。そんな中でも、「あとで見てこよう」とか、「違うもの買ってくる」と臨機応変に対応できる班のメンバーのことをすごいと思いました。私が困ったら班の子が手を貸してくれて、助け合いは大事だと思いました。

私は校外学習を終えて、いろいろな国の食べ物や文化を知り、学ぶことができました。また、班の仲間と協力し、1人1人が少しずつ我慢し、仲間が楽しむ環境をつくることができました。しゃべったことのなかった子との交流もでき、パーク内でたくさんのお客さんやお店の人にあいさつし、ルールを守って行動することができました。今回のことを、今後の学校生活の中で生かしていきたいです。

6月のおもな予定

- | | |
|---------------------|-----------------|
| 9日(月) 学校集会 | 18日(水) 期末テスト1日目 |
| 10日(火) 読み聞かせ(~6/12) | 19日(木) 期末テスト2日目 |
| 11日(水) 集金引落日 | 20日(金) 期末テスト3日目 |
| 期末テスト範囲発表 | 23日(月) 議会・委員会 |
| メディアコントロール週間(~6/20) | 27日(金) マナー講座 |
| 15日(日) 家庭の日 | |
| 17日(火) 職員定時退校日 | |

集金引落日と集金額

6月11日(水) 12,000円

生徒の活動の様子や学年通信などのたよりは、本校ウェブサイトでもご覧いただけます。

西成中学校ウェブサイト URL <https://ichinomiya.schoolweb.ne.jp/2320062>